



はぐくみ

令和2年度 東野田ちどりキッズ庁舎内 11月号

昼夜の寒暖差がたんだんと大きくなり、「寒さ」を感じる季節になりました。庁舎の桜の木も紅葉し始めています。色探しが大好きな子ども達は落ち葉を見つけると「赤色！黄色あった～！」「きれい！」とそれぞれに話しながら景色を楽しんでいます。日中はホカホカお日様のおかげで日暖かく、少し体を動かすと汗をにじませる程 元気いっぱい過ごしています。園庭では安田式遊具に登ったりかけっこを楽しんでいます。特にかっこでは「よーいドン」や「待てー」のかけ声に喜ぶ、言僅よも一番に走るぞと意気込む姿が とてもかわいいです。

寒暖差で体調を崩しやすい時期です。保育園でもバランスの取れた生活を心がけ、水分補給・手洗いを引き続きこまめに行いながら感染症予防をしていきたいと思っております。

♪♪

11月生まれのおともだち

かのう ゆいちあん

おたんじょうび
おめでとう!!

行事予定

5日(木) 秋の健康診断
27日(金) お誕生会

今日の絵本
・つみつきでんげい どんどこどん

今日のうた
・大きな栗の木の下で

今日のゲーム
・指先が器用になり、シール貼りに集中し、楽しんでいます

* 今月の目標

お友達や保育者と
ごっこ遊びを
楽しもう *

お原真い

○日中、体を動かすと汗ばむこともあります。上着で体調を整えをお原真いします。

○インフルエンザ、胃腸炎などの感染症が流行る時期です。体調に変化が見られたら早めにお知らせ下さい。

文責：山田